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Objet :   Expérimentation du RSA jeune 
 
Monsieur le Président, Madame la Conseillère, 
 
La crise du COVID est en premier lieu une crise sanitaire mais elle se double aussi 
d’une crise sociale et économique particulièrement aiguë sur notre territoire qui 
touche fortement nos jeunes. 
 
Le Revenu Universel sur lequel nous avons travaillé, aurait sûrement constitué une 
réponse à ce grave problème, mais sa mise en place ne peut se faire dans 
l’urgence. L’extension du RSA au 18-25 ans me paraît plus adaptée car plus rapide 
à mettre en œuvre. Or le gouvernement a rejeté cette disposition.  
 
Dans le cadre de notre plan Salvezza è Rilancia, ne pourrions-nous pas demander à 
devenir un territoire expérimental de cette mesure ? Je rappelle que le Conseil 
général de la Haute–Corse à l’époque où je présidais sa commission des affaires 
sociales, avait été un des premiers territoires d‘expérimentation du RSA. Compte 
tenu des bons résultats obtenus, Martin HIRSCH était venu trois fois à Bastia et 
nous avions été intégré au Comité de Pilotage National. Nous avions également 
obtenu la présidence d’une des vingt commissions de travail. 
 
Cette demande vous parait–elle légitime et seriez-vous prêt à la défendre et donc à 
l’intégrer à notre plan salvezza è Rilancia ? 
 
Je vous remercie.  
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